



# フォトユース

水仙まつり

1月14日(日)県営権現堂公園幸手桜堤では、NPO法人幸手権現堂桜堤保存会のみなさんに大切に育てられた水仙が、白く可憐な花を咲かせていました。

水仙まつりは、2月12日(振休)まで開催予定です。ぜひ、足を運んでみてください。

たこあげを楽しもう

1月10日(水)第二保育所で、「たこあげを楽しもう」を開催しました。

自分たちの手で作った可愛らしいたこを一生懸命あげ、子どもたちはとても満足そうでした。



七草がゆを食べる会

1月7日(日)中央公民館で、七草がゆを食べる会を開催しました。参加したみなさんは、講師の長須房次郎氏と倉松川周辺で採取した七草を使って七草がゆを作り、おいしそうに頬張っていました。

# 若草俳句会

歩く横向きうしろ向き

屋台のゆげに客二人

木枯に

添ひたる暮し薪を割る

さざん花の

堤林に沿るる谷かな

山茶花の

垣根ながなが武家屋敷

木枯に

背中おされる家路かな

中緒知和子・香日向四

一輪が

咲いてにぎわう山茶花や

黒澤とし江・久喜重

A stylized illustration featuring two large, bold black characters, '文' (Wen) and '武' (Wu), arranged vertically. The character '文' is on the left, and '武' is on the right. Above the 'Wen' character, there is a light blue circle containing three stylized blue birds in flight. Below the 'Wu' character, there are three light blue circles, each containing a stylized blue bird. The overall style is minimalist and modern.

# SCHOOL

スクール



# REPORT

レポート

## 「真剣・集中」の学びの姿と自信を育てる地域に根ざした学校 八代小学校

八代小学校は、昭和 29 年 9 月に開校し、今年で 63 年目です。『「真剣・集中」の学びの姿と自信を育てる地域に根ざした学校』をスローガンに、教育活動を展開しています。

本校では、規律ある態度はもちろんのこと、腰骨を立てて学習する習慣を付け、「できた」「わかった」といった児童の自信を育て、確かな学力を定着させています。



平成 29 年 10 月 1 日に実施した第 3 回ニコニコふれあい運動会は学校と地域との共催で開催し、1000 人以上の参加があり、大いに盛り上りました。

また、学校の教育活動全体を通して健康教育を推進しており、今年度は、「文部科学大臣表彰」を受けました。

今後も、地域の方々、学校応援団の皆様のご協力をいただきながら、未来ある子供を、学校・家庭・地域の三者で磨いてまいります。



### 「税についての作文」優秀作品表彰式

12 月 15 日(金)市役所で、「税についての作文」優秀作品表彰式を行いました。これは、全国納稅貯蓄組合連合会および国税庁が、中学生の税に対する関心を高め、理解を深めてもらうことを目的に募集しているもので、今年度も市内の多数の中学生が応募しました。

平成 29 年度は、市内から 6 人の中学生のみなさんの作品が入賞しました。



### 市民が選ぶ日本一幸せな人に

#### 藤井聰太さん・ブルゾンちえみさん

12 月 21 日(木)市役所で、幸手青年会議所により市民に夢や感動を与えてくれた人を選ぶ「ハッピーハンド事業」の開票結果の報告が行われました。

第 24 回幸手市民まつりの会場で投票が行われ、選ばれたのは、将棋棋士の藤井聰太さんと、お笑い芸人のブルゾンちえみさんのお二人となりました。

燎原短歌会  
ああ今日も

自転公転つつがなし

戦火絶えざる

愚かなる惑星

長下部圭作・東五

しあはせは

また還り来む南天も

万年青も紅き

実を抱きたり

西澤政江・中四

風の香は

水を含みて春を呼ぶ

町行く人の

面の明るし

重きほどに

合格祈願の絵馬下げざる

堀山徳子・中四

湯島天神

桑島正江・東四

梅盛りなり

けやき落葉のかそけさに

ふみしむる

免疫力のアップしてゆく

果てしなき

尾上喜子・栄六

丘陵地帯、牧草を

あかねに染めて

陽が沈みゆく

大熊昭子・東五